

EKSPOS

Dandim 0309/Solok Jadi Irup Upacara Penutupan Latihan Dasar Taruna Ponpes Rabbani

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Oct 29, 2022 - 17:05



SOLOK - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, bertindak sebagai inspektur Upacara Penutupan Latihan Dasar Taruna (Ladastar) di Pondok Pasantren Taruna Rabbani, Jorong Kasiak Nagari Koto Sani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sabtu,

29 Oktober 2022.

Adapun Pondok Pesantren Taruna Rabbani, berdiri semenjak 2014, dengan mengutamakan akhlak dan disiplin santri, serta berkolaborasi dengan TNI/POLRI untuk melahirkan generasi Cinta Agama dan Bela Negara.

Letkol Arm Hendrik Setiawan dalam sambutannya enyw.paikwn ungkapan terima kasih kepada Pondok Pesantren Taruna Rabbani yang telah memberi kesempatan kepadanya untuk bertindak sebagai Inspektur upacara pada penutupan pelatihan dasar taruna Pondok Pesantren Taruna Rabbani tahun ini. Kegiatan Pelatihan Dasar Taruna (Latsatar) bagi Santriwan dan Santriwati yang baru masuk ke pondok pesantren ini, dilaksanakan selama 1 minggu dengan menghadirkan pelatih dari Kodim 0309/Solok, yang dalam hal inibdilaksanakan oleh personil dari Koramil 06/Singkarak.

"Adapun pelatihan dasar ini bertujuan untuk memberikan modal dasar kedisiplinan yang baik bagi santri dalam menjalani pendidikan selama di pondok pesantren," ujar Dandim.

Ketua Dewan Pembina Yayasan Pondok Pesantren Taruna Rabbani, Tuanku Syaikh M. Ali Hanafiah Ar Rabbani mengatakan, pelaksanaan Latihan Dasar Taruna (Latsatar) ini di lakukan setiap tahun bagi Santriwan dan Santriwati yang baru masuk ke Pondok yang di laksanakan 1 Minggu berturut-turut dilatih oleh bapak-bapak dari TNI.

"Pondok Pasantren Taruna Rabbani mempunyai Program unggulan yaitu, menciptakan Akhlaq yang mulia sesuai Al-Qur'an dan Sunnah Nabi SAW, dan membentuk disiplin yang baik bagi santri," sambungnya.

Pondok yang mempunyai motto "Cinta Agama dan Bela Negara", yang ditanamkan ke Santriwan dan Santriwati untuk modal persiapan generasi muda yang berakhlakul korimah," ucap Tuanku Syaikh M. Ali Hanafiah Ar Rabbani.

Dalam upacara penutupan latihan dasar taruna ini pihak pondok mengucapkan terima kasih dan bangga dengan kesediaan Dandim 0309/Solok yang telah meluangkan waktu untuk memimpin upacara penutupan latihan dasar taruna . Pihak pondok pasantren juga berterima kasih kepada Dandim yang sudah menugaskan kepada anggotanya khususnya kepada anggota Koramil 06/Singkarak yaitu bati tuud Serka Asmirwan DM dan Babinsa Koptu Hendri Yuspa untuk melatih dan membina santriwan/santriwati taburan Rabbani.

Dalam upacara penutupan Latihan Dasar Taruna ini, Batuud Koramil 06/Singkarak Serka Asmirwan bertindak sebagai komandan upacara. Hadir Ketua Dewan pembina Yayasan Pondok Pasantren Taruna Rabbani Tuanku Syaikh Muhammad Ali Hanafiah Ar Rabbani, Pimpinan Pondok Pasantren Rabbani dr. Alizar Zaidan, Kapolsek X Koto Singkarak, Danramil 06/Singkarak diwakili Batuud Serka Asmirwan, Majelis Guru Ponpes Taruna Rabbani, Orang tua Santriwan/Santriwati Pondok Pasantren Rabbani, dan Santriwan dan Santriwati Pondok Pasantren Rabbani. (Dim/Amel)